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Le Nom et L’article: El Sustantivo masculino o femenino y El Artículo
El nombre o sustantivo sirve para designar las personas, los animales u objetos. Se

distinguen en género y en número, siempre va precedido de un artículo definido o

indefinido y tiene dos géneros: masculino y femenino.

Masculin Féminin

un étudiant une étudiante

En general, para formar el femenino se añade una e al masculino

un étudiant japonais une étudiante japonaise

un ami parfait une amie parfaite

A veces toda la terminación cambia conllevando a estudiar reglas

gramaticales:

un musicien italien une musicienne italienne

un champion une championne

un vendeur une vendeuse

un chanteur une chanteuse

un acteur une actrice

De manera general cuando el masculino termina en e sólo se cambia el

artículo:

un concierge une concierge

Casos Particulares:

un fils/une fille un copain/une copine

un homme/ une femme un roi/une reine
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un monsieur/une dame un prince/une princesse

∆ Madame, Mademoiselle, Monsieur se utilizan sin artículo y empleados

delante de un nombre propio pueden abreviarse:

M. Monsieur Mme Madame Mlle Mademoiselle

Para los objetos y las nociones el género es arbitrario

un placard une armoire

un jour une heure

Son masculino los nombres de los días, meses, estaciones, colores y letras

del alfabeto.

Son también los nombres de varones y de sus profesiones o de animales

machos.
(Los nombres de animales son muy irregulares)

Son del femenino los nombres de mujeres y de sus profesiones o de

animales hembras.

Son también los nombres de ciencias, cualidades morales.

Muchas veces los géneros no se corresponden siempre en francés y en

español:

le sel- la sal le fruit-la fruta

Se pueden encontrar muchos casos especiales y se debe prestar atención

a las reglas gramaticales.


